



Inicio > NACIÓN

NACIÓN

# «El gobierno se compromete a pagar deuda con el FMI en diciembre del otro año»

Septiembre 28, 2024



## ULTIMOS ARTICULOS



JUDICIAL  
**EN VIDEO: Motociclista murió arrollado por una 'mula' en la Zona Bananera**



SOCIALES  
**Falleció la actriz Maggie Smith**



COLUMNISTAS  
**Radicalismo y Regeneración**



COLUMNISTAS  
**Golpe blando y veneno a la democracia**



COLUMNISTAS  
**Un presupuesto irresponsable**



La acción de **Ecopetrol** volvió a ser noticia luego de que JP Morgan redujera el precio objetivo del ADR de US\$12 a US\$8,5, algo que puso sobre la mesa la discusión de cuál ha sido el comportamiento del título de la petrolera durante su trayectoria tanto en la bolsa local como en la Bolsa de Nueva York.

De hecho, en la clausura del Congreso de Fasescolda 'Colombia + Protegida' el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, aprovechó para defender el precio de la acción.

"Ecopetrol comenzó a cotizarse en la bolsa en 2007. Comenzó a subir poco a poco. Llegó una segunda emisión en 2011. Esa emisión salió con la expectativa de \$3.700. Y subió hasta \$5.850, que fue su máximo", dijo.

Agregó que tuvo el precio máximo en 2012 y 2013, cuando el petróleo estaba en los niveles de precio internacional más alto. "Después comenzó a bajar, nunca ha recuperado los \$5.000. Nadie habló de un enorme desplome de Ecopetrol. Simplemente, era un tema de comportamiento del mercado, dadas las siguientes condiciones".

"El jueves sí nos golpeó y bajó. Hoy está subiendo, hoy se está recuperando. Y seguramente, en unas dos semanas, lo vamos a tener en niveles por encima de \$2.000", agregó.

Se seguirá pagando deuda

También aprovechó para asegurar que el Gobierno está pagando su deuda con el Fondo Monetario Internacional. "La deuda financiera nacional se expresa en dólares, pesos y propiedades multilaterales. Pasó en 2019 de 48% del PIB, a 2020, en 19% del PIB, es decir, \$12.3.200 billones. Esta fue la razón con la cual se metieron los recursos para la deuda financiera de manera importante en los 2021 y 2022. Creo que hoy estamos pagando esa deuda", fue el mensaje del ministro.

Agregó que el gobierno está honrando todos los compromisos. "Quizás lo más importante es el compromiso con los fondos monetarios internacionales. La deuda con los fondos monetarios internacionales fue adquirida en 2020 con US\$5.600 millones. Esto en la práctica, a principio de hoy, son \$21.000 millones", dijo Bonilla.

Y aseguró que se paga entre 2024 y 2025. "Nos reunimos esta semana en Nueva York con el Fondo Monetario Internacional para ratificar que Colombia está pagando y honrando la deuda, que la terminaremos de pagar en diciembre de 2025", dijo.

Bonilla aseguró que este año ya se han pagado el equivalente a \$8 millones. "Terminaremos pagando en diciembre el equivalente a \$11 millones. Y en 2025 terminamos pagando otros US\$3.000 millones. A eso equivale lo que estamos pagando al Fondo Monetario Internacional. Este año tenemos que pagar del presupuesto \$95 millones sin duda", concluyó el ministro.

**BOGOTÁ, (La República).**

ID: 5



---

ARTÍCULO ANTERIOR

**Radicalismo y Regeneración**

ARTÍCULO SIGUIENTE

**Falleció la actriz Maggie Smith**

ARTICULOS RELACIONADOS



JUDICIAL

EN VIDEO: Motociclista murió arrollado por una 'mula' en la Zona Bananera



SOCIALES

Falleció la actriz Maggie Smith



Por EDUARDO DURÁN GÓ

COLUMNISTAS

Radicalismo y Regeneración



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:\*

Correo electrónico:\*

Sitio web:

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO



democracia



COLUMNISTAS

Un presupuesto irresponsable

Cargar más >



DATOS DE CONTACTO

estudios@radiohoy.com

REDES SOCIALES



UBICACIÓN



(Lunes a Viernes 8:00 AM-12:00 M y 2:00-7:00 PM, Sábados 8:00 a 12:00 M)



EN VIDEO: Motociclista murió arrollado por una 'mula' en la Zona Bananera

NACIÓN

«El gobierno se compromete a pagar

deuda con el FMI en  
diciembre del otro año»

COLUMNISTAS

**Radicalismo y  
Regeneración**

